

Matutina para Menores, Martes 02 de Marzo de 2021

Descripción



¿Qué apóstol era ciudadano romano?

“Entonces el comandante se acercó a Pablo, y le preguntó: ‘¿Es cierto que tú eres ciudadano romano?’ Pablo le contestó: ‘Sí’ ” (Hechos 22:27).

Marca la respuesta correcta

1. **Silas.**
2. **Pablo.**
3. **Bernabé.**

¿Sabes cuál es la capital de Italia? Se llama Roma.

Esta ciudad fue también la capital del Imperio Romano que se menciona en la Biblia. Roma se encuentra estratégicamente situada aproximadamente a veinticuatro kilómetros de la costa. Eso hacía que estuviera protegida de los invasores que provenían del mar. Roma comenzó siendo pequeña, pero pasó a ser grande y muy importante en la historia de este mundo.

Aunque para la mayoría de los judíos ser romano era algo negativo, pues eran los que habían invadido Judea, hubo un personaje bíblico que se sentía orgulloso de ser ciudadano romano, ¿sabes quién era? Sí, era el apóstol Pablo. Seguramente te preguntarás... ¿cómo llegó a ser ciudadano romano si era judío? Pues sigue leyendo y lo sabrás...

Según dijo él mismo en la Biblia, Pablo era descendiente de la tribu de Benjamín, por lo tanto era hebreo de pura cepa. También era fariseo, por lo que defendía estrictamente la ley de Moisés y además era ciudadano romano de nacimiento. ¿Qué significa eso?

Eso significa que su padre o su abuelo había adquirido el derecho a ser romano y él lo había heredado. Al igual que tú puedes ser ciudadano de un país porque tus padres también son de ese mismo país.

Ser ciudadano romano suponía tener una serie de derechos o privilegios. Por ejemplo, podían acudir al emperador si tenían algún problema, no podían ser azotados ni crucificados... y seguramente tenían que pagar menos impuestos, entre otras cosas. Cuando arrestaron a Pablo por predicar de Jesús, él pidió sus derechos por ser ciudadano romano.

Si Dios es tu Creador, ¿de qué lugar eres ciudadano tú? Escribe en tu Diario de Oración qué privilegios crees que tienes por ser ciudadano del cielo.